



Alcanzó los 14.404.170 pasajeros, tras crecer un 4,8% respecto a 2014

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró en 2015 el mejor año de su historia

- **La actividad del aeropuerto marcó su segundo récord anual consecutivo, gracias al dinamismo que mantuvieron tanto el tráfico internacional como el doméstico**

12 de enero de 2016

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró en 2015 el mejor año de su historia, al alcanzar los 14.404.170 pasajeros, un 4,8% más que en 2014. Con estos registros, la actividad del aeropuerto logró su segundo récord anual consecutivo, después del conseguido a finales del ejercicio anterior.

La mítica barrera de los 14 millones de viajeros, a la que nunca se había llegado, se alcanzó el pasado 17 de diciembre, por lo que el positivo comportamiento de las estadísticas durante ese mes contribuyó a que el resultado final fuese aún mejor y marcase un verdadero hito en la evolución reciente del tráfico.

El grueso de los usuarios contabilizados a lo largo de 2015 viajó en conexiones comerciales, hasta sumar 14.366.209. De ellos, 12.325.874 volaron en rutas con el extranjero, mientras que 2.040.335 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española.

De acuerdo con estos datos, el tráfico foráneo fue el principal artífice del incremento experimentado por la actividad de las instalaciones aeroportuarias durante el año pasado, con un repunte del 5,1% de viajeros. Y Reino Unido afianzó su consolidación como el principal mercado de la infraestructura malagueña, el que aglutina de manera

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 04 89 87 jvillalobos@aena.es www.aena.es

incuestionable la mayor afluencia de vuelos y pasajeros, seguido del doméstico. De hecho, el tráfico nacional también ayudó al progreso de 2015, con una subida de un 3,4 de pasajeros.

Respecto a las operaciones el pasado año, en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol se registraron 108.897 vuelos, lo que supone un alza del 0,6% en comparación con 2014. De ellos, 20.966 fueron dentro de nuestras fronteras (un 2,5% más) y 83.573 conectaron desde o hacia algún destino internacional (un 2,1% más).

A estos registros se agregan otros igualmente positivos y que abundan en lo significativo de 2015 en el aeropuerto pues también el pasado año la infraestructura facturó el mayor volumen de equipajes de su historia: 4.784.736, en total, con agosto a la cabeza como el mes con más maletas tratadas (626.115).

Subida del 10,2% en diciembre

Las estadísticas del mes de diciembre también siguieron la tendencia positiva dominante a lo largo de todo el año, con 754.336 pasajeros, un 10,2% más que en la misma fecha del año anterior.

De ellos, 752.394 se movieron en vuelos comerciales, con un aumento del 10,4% de los usuarios de conexiones con el extranjero (600.972) y del 11% de los que optaron por rutas nacionales (151.422).

En cuanto a las operaciones, el aeropuerto malagueño acogió el mes pasado 6.306 vuelos, por lo que superó en un 2,2% la cifra de 2014.

Por destinos, los mayores volúmenes de pasajeros se movieron en las rutas con Londres, Barcelona. Madrid, París, Copenhague, Bruselas, Mánchester, Ámsterdam y Palma de Mallorca.

El 27 de diciembre se vivió la jornada de mayor intensidad del mes. El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol gestionó 284 aterrizajes y despegues el último domingo del año, un día en el que transitaban por sus instalaciones 37.728 pasajeros.